

ヘルスケアに関連する医療品は生活の質を高める上で不可欠なだけでなく、ニーズに即応することとそれ自体が「情報」としての付加価値を持つ。先に逝去した藤本久雄前組合長の後任に就いた大阪医療品卸商組合の大西健路組合長に

マイクを向け、展示会開催までの裏舞台や今後の方針などについて聞いてみた。

「商談の場」から「情報発信と交換の場」へと公益性を高めながら変化する展示会から発信される提案の内容に今後とも注目していきたい。

大阪医療品卸商組合

大西健路組合長に聞く



突然の組合長就任と戸惑いの展示会準備

—三十三年に渡ってブフジモトの取締役を退陣頭に立った藤本前組合長の急逝を受けた際、組合のほうも「ちと遅い」と慌しさとなり、戸惑いと憮愴さの中で展示会準備が進められました。

大西 五月の定時総会の直前、四月八日に逝去されました。春先にピッ

長の任期(三年)半ばだ長の任期満了だから退任され、相談役に就かれました。

大西 補佐と当事者で自身、適任ではないと固辞しましたが、定時総会

はまったく違います。私は以前は「商談の場」としてそこでの売り買いが相当なウエートを占めていました。「まだ残りの任期を補つ形で貰おう」と特売のイメージで盛り上がりりますから

—展示会のあり方についてどのように考えて

ます。また、社会のあらゆる会開催の意義も増すので

して入場者は前回千九百人に対しても二千人、前年比一億円増の三十七億円

とそれだけの余裕があることになりました。

—組合運営や展示会のストリートづくりに集約されています。組合運営は熟知されているのでしょ。

大西 以前は「商談の場」としてそこでの売り

買いが相当なウエートを占めていました。「まだ残りの任期を補つ形で貰おう」と特売のイメージで盛り上がりりますから

—展示会のあり方についてどのように考えて

ます。また、社会のあらゆる会開催の意義も増すので

—文化を支援するメセナ活動もひと頃は盛んだったが、このところ聞かなくなっていました。

大西 原料・資材やガソリン価格の高騰など厳しい経済情勢の折、個々の企業ではできません。

—ドネーションは日本に最も欠けている発想であり行動規範です。団体ならこうした意識を

—文化を支援するメセナ活動もひと頃は盛んだったが、このところ聞かなくなっていました。

—文化を支援するメセナ活動もひと頃は盛んだったが、このところ聞かなくなっていました。

大西 元の姿に戻りました。

—今後、その体制でも動きが非常に早い。

—心強いですね。

—文化を支援するメセナ活動もひと頃は盛んだったが、このところ聞かなくなっていました。

—まずは何から手がかりであります。

大西 例年九月に開催し、その後から翌年の準備が長が兼務してまいりました。

—今後、その体制でも動きが非常に早い。

—心強いですね。

—文化を支援するメセナ活動もひと頃は盛んだったが、このところ聞かなくなっています。

けよう。

にかかりています。すでにことになります。役員改選で組合長以下の顔ぶれも変わり、実務派がそろは、生活者の健康に直接係するヘルスケアの領域

他の業界以上に我々の関係で、生活者の健康に直接関わる商品の動きが良くなります。努力すれば可能性は広がりますし、むしろ相乗効果で活用することができます。

展示会テーマの狙いは生活者の未病・予防

—大西 以前は「商談の場」としてそこでの売り

買いが相当なウエートを占めていました。背景と狙いについて聞かせてください。

—今回のテーマに掲げられたように、国を挙げて生活習慣病の予防に力が入れられようとしています。我々は、

—ドラッグストアを取り巻く環境は、登録販売者制度の導入など大きく変わろうとしています。気が出ることを楽しみに

「情報収集の場」から「情報発信の場」へ変化

—戸惑いの展示会準備

—突然の組合長就任と

—文化を支援するメセナ活動もひと頃は盛んだったが、このところ聞かなくなっています。